



## El Consejo de Gobierno aborda cambios en varios másteres

R. H.  
ZAMORA

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca se reúne mañana en sesión ordinaria para tratar aspectos como la modificación de planes de estudios de algunas enseñanzas universitarias oficiales (másteres en Geotecnologías Cartográficas en Ingeniería y Arquitectura; Psicogerontología; TIC en Educación; Enseñanza de Español como Lengua Extranjera y Métodos Matemáticos avanzados en Física). Además, se abordará la implantación para el próximo curso del máster en Intervención a Personas con Enfermedad de Alzheimer.

Otros de los puntos que se contemplan en el orden del día son la aprobación del Plan de Ordenación Docente del próximo curso; la propuesta de criterios para la dotación de plazas de catedrático de Universidad, o la propuesta de cobertura de la tasa de reposición del personal docente e investigador funcionario prevista en los Presupuestos Generales del Estado del presente año.

El Consejo de Gobierno abordará, por otra parte, el inicio de expediente de Modificado del Sótano P-3 del Edificio de I+D+i de la calle Espejo, o las propuestas de nombramientos de honoris causa. ■